

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Entwicklung neuer Technologien im Elektrobereich und anderen Gewerken geht stetig voran. Wie können diese Themen erfolgreich und praxistgerecht in die gewerbliche Ausbildung integriert werden? Welche Kenntnisse sind für moderne Facharbeiter und deren Ausbilder nötig?

Wir laden Sie herzlich ein zu unserer Veranstaltung:

## Tage des Elektrotechnik-Ausbilders

am 2. und 3. Mai 2016 in Kerpen.



Wir präsentieren Ihnen Lösungen und diskutieren mit Ihnen Lehrkonzepte. Unsere Partner **Doepke**, **DDS-CAD** und **Dehn & Söhne** halten in Kurzvorträgen nützliche Informationen für Sie bereit.

Die Vortragsthemen:

- **Gebäudesystemtechnik** mit VDE, Elektromobilität, Überspannungsschutz und Smart Home
- **Multimediale Unterstützung in der Elektro-Ausbildung** am Beispiel der elektrischen Antriebstechnik
- **Automatisierungstechnik** – der „smarte“ Einstieg mit LOGO!8 und Prozessmodellen

Die Abendveranstaltung am 2. Mai bietet Zeit für gute Gespräche mit Ihren Bekannten aus der Bildungsbranche und um neue Kontakte zu knüpfen.

Alle Informationen zum Tag des Elektrotechnik-Ausbilders und die Online-Anmeldung finden Sie [hier](#).

Bei Fragen hilft Ihnen gerne Ihr [Fachberater vor Ort](#). Oder wenden Sie sich an unser Service-Team unter der Telefonnummer: 0800 857-3800. Dieser Anruf ist für Sie kostenlos.